Erste Versuche mit dem Eisstock

Mitterskirchen. Lang ist ja bekanntlich die Erfolgsliste bei den ESV Stockschützen in den verschiedenen Nachwuchsklassen seit der Gründung im Jahre 1963. Nachdem ja altersbedingt eine Reihe von Akteuren mittlerweile über den Jugendbereich erfolgreich in den Seniorenbereich gewechselt sind, sollen über den Schülerbereich wieder künftige Stocksportler herangeführt werden. So trainieren seit kurzem wieder Schüler jeden Donnerstag ab 18.30 Uhr auf den Bahnen der Mehrzweckhalle. Weitere Interessierte, egal ob Mädchen oder Buben, können sich jederzeit der bereits bestehenden Gruppe anschließen und einfach vorbeikommen. Stock- und Plattenmaterial wird von der Stockschützenabteilung kostenlos gestellt. (hm)



Wollen einmal erfolgreich die weißblauen ESV Farben auf den Stockbahnen vertreten.